Autoridades aduanales

Eludieron 670,674 migrantes a policías fronterizos en 2023

EFE/LOS ÁNGELES - PAG. 14

Eludieron a la *migra* 670,674 el año pasado

Frontera. Hospitalizados, nueve paisanos por el accidente en Florida; el responsable había consumido aceite de mariguana

ÁNGEL HERNÁNDEZ Y EFE

Más de 670 mil inmigrantes irre- su sigla en inglés) contabiliza los mil 480 extranjeros. gulares evadieron a los agentes datos de las personas que son dede la Patrulla Fronteriza y logra- tectadas por los radares y cáma- ses han atribuido la reducción al ron ingresar a Estados Unidos en ras devigilancia de la frontera pe- aumento de recursos asignados 2023, un número sin preceden- ro no son capturadas. tes desde que se llevan a cabo los conteos, según datos obtenidos Instituto Cato, los datos sobre la frontera y las coaliciones hepor la cadena Fox News.

tela Ley de Libertad de Informa- porque la vigilancia fronteriza de indocumentados. ción, muestran que 670 mil 674 extranjeros lograron evadir a las 2005 y 2023. "Ahora, casi toda la Graves, seis mexicanos autoridades de inmigración en frontera tiene algún tipo de vigi- Se is mexicanos siguen hospimento de más de 60 mil perso- mento", señala. nas con respecto al año anterior, cuando se estima que 606 mil 131 sortearon el control.

coincidió con los últimos meses de la administración de Donald Trump (2017-2021) y los primeros meses del gobierno del presidente Joe Biden, al menos 387 mil 398 extranjeros fueron declarados "en fuga", término con el que se designa a aquellos que logran eludir el control fronterizo, comparados con los 136 mil 808 que lograron escapar en 2020.

"fugas" se han vuelto más con- chas con gobiernos latinoameri-Las cifras, obtenidas median- fiables durante la última década canos en contra de los traficantes aumentó drásticamente entre

Para el año fiscal 2021, que dido ala autoridad fronteriza.

De acuerdo con datos de la CBP revelados ayer, las detenciones de de ocho connacionales. migrantesentre puntos de entrarespecto al mismo mes de 2023.

Patrulla Fronteriza detuvieron visas de trabajo H2A. en puertos de entrada a 128 mil tenciones en abril pasado repre- impactó al autobús; el sujeto fue

La Oficina de Control de In- sentan 6 por ciento menos que migración y Aduanas (CBP, por en marzo, cuando se detuvó a 137

Las autoridades estadunidenpor la administración del presi-Según un informe reciente del dente Joe Biden a la seguridad de

2023, lo que representa un au- lancia electrónica en todo mo- talizados en estado grave y tres más en situación crítica tras el Fuentes de CBP dijeron a Fox accidente ocurrido el martes en que en lo que va del presente año Florida, donde un autobús que unos 175 mil extranjeros han evatransportaba a trabajadores agrícolas fue impactado por una camioneta provocando la muerte

> La Secretaría de Relaciones Exda en la frontera de EU con Méxi- teriores detalló que el consulado co cayeron 30 por ciento en abril en Orlando fue informado del incidente en el condado de Marion, El mes pasado, agentes de la donde viajaban los mexicanos con

> "La Patrulla de Carretera de 900 extranjeros. La cifra de de- Florida indicó que un conductor

	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	MILENIO	PP-14	16/05/2024	NACIONAL

detenido y enfrenta ocho cargos de homicidio involuntario y por manejar bajo efectos del alcohol", dijo la SRE y precisó que en el camión iban 44 trabajadores.

El conductor detenido fue identificado como Bryan Maclean Howard y un juez le negó la libertad bajo fianza. De acuerdo al informe policial citado por AP, aceptó haber ingerido aceite de mariguana.

Elembajador de EU en México, Ken Salazar, lamentó la muerte de los trabajadores. "Nuestros pensamientos y oraciones están con sus familias y las de quienes resultaron lesionados", escribió en un comunicado. El embajador Ken Salazar lamentó la muerte de ocho trabajadores agrícolas